



Ver Sitio Web Anterior (v3)/v2

# Universidad Autónoma Agraria



(<http://www.facebook.com/uaaanoficial>)



(<https://twitter.com/uaaanoficial>)



# Antonio Narro

(<http://www.uaaan.mx/v3>)

## Lazador de IAZ en Nacional de Rodeo



Valeriano Robles Valdés, alumno de VII de IAZ de la UAAAN, quien trae el gusto por el rodeo en la sangre, vivió en el rancho y estudia zootecnia, representará a la UAAAN en el Campeonato Nacional de Rodeo (CNR).

Valeriano aprendió y heredó de su padre el Ing. Valeriano Robles Morales quien fuera Campeón Nacional en el 2001, el gusto por esta disciplina pues comenta que su padre

destacó en este campo y le gustaba lo que él hacía, además de que en su vida ordinaria de rancho, montaba a caballo como algo cotidiano.

Valeriano empezó a practicar desde los 9 años y después por un accidente dejó de participar hasta el año 2009 cuando retomó la acción como activo en competencias estatales y nacionales al pertenecer al Circuito de la Professional Rodeo Cowboys Association (PRCA México), en lazadas abiertas, Circuito Regional donde es campeón de Lazo de Becerro Región Sureste.

Representando a la región Sureste en el “Coahuila Rodeo Tour” avalado por la Federación



Mexicana de Rodeo y la Asociación Estatal de Rodeo de Coahuila, Valeriano ganó el Circuito en la categoría de Lazo por Pareja como Cabecero, Lazo de Becerro y Vaquero Completo; al quedar Campeón del Tour le da el pase a la Final Nacional, pero por requisito participó en la final Estatal donde ganó la hebilla en lazo por pareja cabecero y segundo lugar en lazo por becerro. Valeriano y Juan Cárdenas como pialadero van como Campeones Estatales.

Valeriano como Campeón de Lazo de Becerro de Región Sureste, competirá en el Campeonato Nacional de Rodeo (CNR) a celebrarse del 8 al 11 de noviembre en Chihuahua, Chihuahua contra vaqueros de toda la república. Si gana el campeonato

Nacional sería el representante del siguiente año.

Valeriano comenta que como cabecero, debe primero saber montar, tener buen caballo, coordinación y habilidades, plantear estrategias y hablar con la pareja porque es una actividad de los dos.

El lazo de becerro es la suerte más difícil, se necesita habilidad, fuerza en sus brazos, piernas y coordinación y es la que más lastima a los jinetes.

Valeriano agradece a la UAAAN, a sus patrocinadores: Kabrito Invitational, Nodaro, Lonestar Ropes y 411 Team, el apoyo para participar en las competencias de rodeo.

---

Administrator – 27 Octubre 2017

[Imprimir \(/v3/index.php/noticias-de-la-universidad/1835-lazador-de-iaz-en-nacional-de-rodeo?tmpl=component&print=1&layout=default&page=\)](#)    [Correo electrónico \(/v3/index.php/component/mailto/?tmpl=component&template=yoo\\_uniq&link=27f1ae5a0d92270a6919cbad0258da215b8c4106\)](#)

Twitter



Like 0

## Servicios de información

Biblioteca (<http://biblioteca.uaaan.mx>)

Cursos en Línea (<http://cursosenlinea.uaaan.mx>)

Correo Electrónico Institucional (<http://mail.uaaan.mx/>)

Sistema Integral de Información Académica y Administrativa SIAA (<http://siaa.uaaan.mx/>)

Noticias (</v3/index.php/noticias2>)